

## Pilkada Kotim, Sanidin-Siyono: Hari Pahlawan Semangat Perjuangan dan Nasionalisme

Indra Gunawan - [KOWARTIM.MEDIAVERIFIKASI.COM](https://www.kowartim.mediaverifikasi.com)

Nov 11, 2024 - 21:27



*Gambar: Sanidin dan Siyono, Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kotim 2024*

KOTAWARINGIN TIMUR - Pasangan calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Kotawaringin Timur (Kotim), Sanidin dan Siyono dalam konstelasi politik tahun ini, merupakan salah satu peserta pemilihan kepala daerah

(Pilkada).

Sanidin Siyono merupakan paslon perwakilan lapisan masyarakat Kabupaten Kotim, yaitu etnis Dayak dan Jawa. Perpaduan masyarakat lokal dan pendatang di bumi "Habaring Hurung", ini.

" Hari pahlawan Nasional 10 November 2024 harus lah jadi implementasi semangat Perjuangan dan Nasionalisme bagi kita semua masyarakat Indonesia," kata Pasangan ini.

Hari pahlawan Nasional merupakan hari bersejarah bagi semua lapisan masyarakat Indonesia, dan sebagai pengingat bahwa kemerdekaan yang telah ada di Negeri ini tidak didapat dengan mudah akan tetapi direbut dengan tetesan air mata dan darah oleh para Pahlawan bangsa ini dari penjajah.

Seperti halnya dengan pilkada kabupaten Kotim yang tidak begitu lama lagi akan dilaksanakan pemilihan, tanggal 27 November 2024 ini.

Merupakan bentuk implementasi perjuangan yang dilaksanakan oleh kedua pasangan ini, demi mencapai masyarakat kabupaten Kotim "Bahalap" yang berarti Bermartabat, Adil, Harmonis, Luhur, Amanah dan Produktif. Dengan arti kata Bahalap diambil dari kata suku Dayak setempat yang berarti "Baik" atau "Bagus".

" Bentuk perjuangan kami implementasikan dalam pilkada kotim ini, sehingga cita-cita luhur para pahlawan bisa terlaksana. Dan pasangan Sanidin- Siyono bisa terpilih oleh masyarakat Kotim," sebut nya.

Pada kesempatan ini, paslon Sanidin Siyono mengucapkan selamat memperingati hari Pahlawan Nasional 10 November 2024, semangat perjuangan dan nasionalisme para Pahlawan dapat diimplementasikan dalam pilkada Kotim saat ini. (//).